

Weihersanierung und Ehrungen

Versammlung Fischereiverein Langerringen blickt auf 2017 zurück

Langerringen Es war wieder ein bewegtes Jahr für den Fischereiverein Langerringen, in dem viele Veranstaltungen für die Mitglieder und die Fischerjugend stattfanden. Im Vereinsleben war einiges geboten: Ob das Vatertagsfischen, das Jugendzeltlager, der regelmäßige Fischverkauf oder die mittlerweile etablierte Homepage www.fischereiverein.langerringen.de.

Eine ganz besondere Maßnahme war die Weihersanierung, die im Laufe des Jahres umgesetzt wurde. Nachdem mehrere Hürden der Zuschussbeantragung geschafft waren, wurde die Maßnahme glücklicherweise vom bayerischen Staatsministerium für Umwelt und Verbraucherschutz gefördert. Im Rahmen der Landschaftspflege- und Naturparkrichtlinien (LNPR) werden insbesondere Maßnahmen der Pflege, Wiederherstellung und Neuschaffung ökologisch wertvoller Lebensräume gefördert. Der lange Atem für dieses Vorhaben hat sich gelohnt. Deshalb freuen sich alle

Vereinsmitglieder, dass dieses Projekt so erfolgreich umgesetzt werden konnte.

Auch Ehrungen standen auf der Tagesordnung. Zu Ehrenmitgliedern des Vereins wurden Konrad Mayr und Peter Lang ernannt. Des Weiteren wurden Alexander Strohmaier und Gerhard Arndt für ihre 25-jährige Mitgliedschaft sowie Mi-

chael Reute, Wolfgang Wewior und Richard Frank für ihre 40-jährige Mitgliedschaft geehrt. Anschließend standen Neuwahlen an, die von Bürgermeister Konrad Dobler geleitet wurden.

Neun Vorstandsmitglieder wurden in ihren Ämtern bestätigt und drei Mitglieder neu in den Vorstand gewählt.



Ehrungen für langjährige Mitglieder des Fischereivereins: (von links) Vorsitzender Franz Erber, Michael Reute, Alexander Strohmaier, Konrad Mayr und Stellvertreter des Vorsitzenden Roland Rommel.

Foto: Fischereiverein